

校訓 清く 明るく 遅しく



学校便り

きたっ子

佐賀市立春日北小学校（文責 熊谷智之）

令和7年11月25日 (NO.11)

教育目標 夢をもち 仲間とともに学ぶ 元気な北っ子の育成
～ 思いやる 考える きたえる ～
学校方針 みんなが安心して過ごせる学校

笑顔で交流 —Part1—

11月5日（水）の2時間目に、金立特別支援学校に通っている子どもと、居住地校交流がありました。居住地校交流は、特別支援学校に通っている子どもが、その子の住んでいる地域にある学校の子どもたちと交流することをいいます。春日北小学校では、昨年度も、この交流を行いました。

今回の交流では、2年3組の子どもたちと、「ネームプレート」作りを行いました。同じグループの子どもたちは、ネームプレートを飾る材料をその子に分けたり、「上手だね」と笑顔で声をかけたりしながら、一緒に工作を楽しんでいました。



見送るときに、「楽しかった？」と尋ねると、何とも言えない素敵なかわいい笑顔を返してくれました。その笑顔から、心の通い合った交流ができたことを感じ、とても嬉しく思いました。

笑顔で交流 —Part2—

11月6日（木）の3時間目に、3年生が2回目の金立特別支援学校との交流を、リモートで行いました。

前回同様、金立特別支援学校の子どもたちが3グループに分かれ、3年生のそれぞれのクラスが、その担当グループと交流します。1クラスが交流を行っている間は、他のクラスは交流の様子を、画面越しに見ています。支援学校の子どもたちが、自己紹介や生活の様子を伝える場面では、画面をしっかりと見つめている子どもたちの姿がとても印象的でした。3年生からは、クイズや歌、合奏、ダンス、そして、最後に3年生全員で、手話を交えての「ベストフレンド」の合唱を披露しました。



今回2回目ということもあります。終始子どもたちの笑顔が溢れる交流でした。また、北小の子どもたちから支援学校の子どもたちへプレゼントも用意されており、後日、支援学校へ届けることになっています。来年度も、笑顔いっぱいの交流ができるることを期待しています。

思い出の1日に！

11月16日（日）の1時間目に、フリー参観を行いました。多くの保護者の皆様にご参観いただきまして、ありがとうございます。ただこの日は、春日北小学校30周年記念式典が2時間目に控えていましたので、兄弟姉妹がおられるご家庭は、1時間で複数学年の参観となり、大変ご迷惑をおかけいたしました。申し訳ありませんでした。お子様の授業の様子はいかがでしたでしょうか。授業中頑張っていたこと

について、ご家庭でぜひ褒めていただけたらと思います。

2時間目からは、30周年にかかわっての式典やイベントがありました。式典には、20周年以降の校長先生方も来賓として来校され、一緒に30周年を祝っていただきました。また、記念イベントは「学校かくれんぼ」でした。先生が10名学校内にかくれ、それを子どもたち全員で見つけるという、とてもシンプルなルールでしたが大いに盛り上がり、30周年に花を添えました。

その後は、各教室でお弁当を食べ、12時30分からの「きたきた祭り」や「きたっ子ショー」へ突入です。今回、周年行事ということもあり、例年PTAの役員の方々が出していた出店ではなく、出店は全て委託でした。これも大いに盛り上がっていました。

これまで、30周年の行事を行うために、式典やイベント等に早くから取り掛かっていただいた、PTA本部役員の皆様、各委員会の皆様には大変感謝申し上げます。ありがとうございました！



12月の主な行事予定



- 1日（月）全校集会、委員会活動
- 2日（火）バルーン係留（全学年）
- 3日（水）フッ化物洗口
- 4日（木）人権集会（リモート）
- 5日（金）地震・火災避難訓練
（5時間授業）
- 8日（月）なかよしタイム
- 9日（火）キャリア教育職業講話（5年）
- 10日（水）フッ化物洗口、租税教室（6年）
- 11日（木）SC来校（午前）
- 12日（金）ふるさと学習（6年）
- 15日（月）2学期末希望者個人懇談
（～19日）
- 22日（月）薬物乱用防止教室（6年）
- 23日（火）給食終了
- 24日（水）2学期終業式（3時間授業）
ひまわり親子ふれあい活動
- 25日（木）冬休み（～1/7）